
VERBALE  N. 1.0 - Seduta del 18/03/2019 

 
ROTARY CLUB CARPI 

Consiglio Direttivo 

 

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciotto del mese di marzo (18/03/2019), alle 
ore 19.30 presso i locali della cantina di Casa Rebecchi, siti in Carpi, via 
Carracci n. 9, si riunisce il Consiglio Direttivo del R.C. Carpi per l’ annata 2019-
2020 . Sono presenti: 
  Presenza 

Franco Rebecchi Presidente            sì 
Andrea Decaroli Past President     no 
Alessandro Cenatiempo Presidente Incoming no 
Elia Taraborrelli Vice Presidente    si 
Barbara Zanaga Segretario             si 
Mario Vignoli Tesoriere             si 
Stefano Righi Prefetto             si 
Alessandro Andreoli Consigliere          si 
Dante Bernabei Consigliere          si 
Federico Cattini Consigliere          si 
Marica Mestieri Consigliere si 
 
Totale Consiglieri 
presenti 

 
9 

Presiede il Presidente del club Franco Rebecchi. 
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Elia Taraborrelli. Verificata la presenza 
del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta per discutere il seguente odg: 
  

1) Service dell'annata 

2) Definizione Organigramma del Club 

3) Programmazione dei temi principali da perseguire 

4) Varie ed eventuali 

 
 

 Punto 1 – Service dell'annata 
 
     Il Presidente, dopo aver ringraziato i presenti per la partecipazione passa ad 
illustrare quello che, a suo avviso, dovrebbe essere il principale service dell’annata 
2019/2020. Inizia con il ricordare la recente scomparsa dell’amico rotariano Alberto 
Fontana e il suo grande impegno nel sostenere la ricerca di cure efficaci nei confronti 
di patologie leucemiche di cui, peraltro, lui stesso era affetto. 
     In considerazione delle buone prospettive che gli studi in questione hanno aperto, Il 
Presidente propone di sostenere l’attivazione di una Borsa di studio intitolata ad 
Alberto Fontana che continui e porti avanti gli studi finora effettuati. 
     Più in particolare la borsa di studio permetterebbe ad un ricercatore di sviluppare a 
Pavia, di concerto con il Centro di Ricerca di Modena, esperienze innovative di ricerca 
di laboratorio e clinica, con lo scopo di realizzare una piattaforma di terapie cellulari 
volte alla cura di alcuni tipi di leucemie, un’attività che si integrerebbe con il 
Programma Nazionale sull'utilizzo delle cellule CAR-T. 
L’iniziativa si propone di rendere accessibile a tutti i pazienti malati di Leucemia del 
nostro territorio un importante protocollo di cura, attualmente non disponibile. 
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  Il Presidente segnala al Consiglio che l’ambito di riferimento del service è quello della 
Prevenzione e Cura delle Malattie, indicato dal RI tra i più significativi e meritevoli di 
attenzione. 
    In considerazione della tipologia del service proposto e dell’impegno che la sua 
realizzazione richiede verrà richiesta una Sovvenzione Distrettuale. 
    Dopo ampia discussione, all’unanimità, il Consiglio 

 
Delibera 

 
di sostenere quale service caratterizzante l’annata 2019-2020 la attivazione della 
borsa di studio così come presentata da Presidente e affida il compito di preparare e 
istruire  la richiesta per la Sovvenzione distrettuale creerà un gruppo di lavoro 
costituito da Mario Vignoli, Lauro Coronati, Federico Cattini. La realizzazione di 
ulteriori service sarà presa in considerazione solo in caso di disponibilità di risorse 
residuali alla completa realizzazione della Borsa di studio in questione (Del. n. 1-Verb. 
1.0 del 18/03/2019). 
 
 
Punto 2 - Definizione Organigramma del Club 
 

Il Presidente propone i nominativi dei soci cui affidare l’incarico di Presidente e di 
Componente delle varie Commissioni. Il Consiglio condivide la proposta che porta alla 
stesura dell’Organigramma del Club così come indicato nel prospetto allegato al 
presente verbale di cui costituisce parte integrante (All. A- Verb. 18/03/2019) 
 
Punto 3 - Programmazione dei temi principali dell’annata 
  
    Il Presidente introduce alcuni temi cui vorrebbe dedicare particolare attenzione nel 
corso dell’annata. In particolare manifesta il proprio intendimento di creare un evento 
che riporti gli imprenditori al centro dell’interesse del Club con particolare attenzione ai 
giovani che si sono affidati al mondo delle Startup e alle Imprese del territorio che si 
sono distinte per innovazione e crescita. 
    In tale ambito, tenendo conto dell’esperienza del TEDX di Modena, il Presidente si 
propone di dedicare una serata apposita all’argomento, chiamando a relazionare 
alcuni speaker che siano di interesse per il Club. 
    Ovviamente non mancheranno tutte le altre attività cui il nostro club da anni 
indirizza a favore dei giovani quali il Ryla, il Rypen, i Premi di Studio, lo Scambio 
Giovani e la tradizionale Convention su tematica ambientale. 
 
Punto 4 - Varie ed eventuali 
 
Il Presidente segnala e il Consiglio concorda che: 

•  in occasione di eventi del club, il prefetto si adoperi per curare anche alcuni 
significativi aspetti formali richiamati più volte dal cerimoniale rotariano. Sull’argomento 
si potrebbe organizzare un caminetto con relatore Tiziano Cadioli volto a richiamare 
l’attenzione dei soci sugli aspetti in questione. 

•  con il gestore del ristorante che ospita le conviviali del club si prendano accordi 
al fine di migliorare sia il menu sia il servizio ai tavoli. 

Esauriti gli argomenti da discutere la seduta è tolta alle ore 21,10. 

Il Segretario Verbalizzante                                            Il Presidente dell’annata 2019 – 2020 
      Elia Taraborrelli                                                                                                                             Franco Rebecchi  
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